

Eau potable : la gestion de la ressource en bonne voie

■ **Les tensions** entre les deux plus importants syndicats d'adduction d'eau potable de l'Aveyron (le Siaep du Ségala et celui de Montbazens-Rignac) sont en voie d'apaisement selon les services de la préfecture. Les deux syndicats intercommunaux poursuivaient jusqu'alors chacun de son côté un projet de réalisation d'une unité de traitement... Dans le même secteur du département. De nombreuses réunions ont eu lieu avec l'appui de l'agence de l'eau (bassin Adour-Garonne) pour parvenir à ne créer en Aveyron qu'une seule usine de traitement, conformément au souhait de l'État et d'EDF, ce dernier étant gestionnaire des retenues de barrage des installations hydroélectriques du Lévezou. *« Le dialogue s'est instauré, comme l'a montré la dernière réunion, en décembre, avec la participation du conseil général, assure le préfet de l'Aveyron Cécile Pozzo di Borgo. Et nous avons pu remarquer à cette occasion une forte volonté de tous les acteurs du dossier de travailler ensemble. À ce jour, les négociations sont ouvertes sur les modalités de gouvernance de cette infrastructure unique »*. Par ailleurs, le dossier de la gestion de l'eau occupe toujours la préfecture, notamment sur le bassin de l'Aveyron où des investigations se poursuivent pour créer en amont une retenue nécessaire au soutien d'étiage en aval, en particulier vers le Tarn-et-Garonne. Si le projet de barrage de Vimenet n'est pas abandonné, d'autres sites sont en cours d'étude.